

# *Ministra de Salud de Kenya se entrevista con vicepresidenta cubana*

---



Nairobi, 1 abr (RHC) La ministra de Salud de Kenia, Sicily Kariuki, afirmó hoy que existen amplias perspectivas para incrementar la colaboración entre su país y Cubam tras entrevistarse en esta capital con la vicepresidenta cubana Inés María Chapman.

La titular expresó en declaraciones a Prensa Latina su complacencia con el resultado del encuentro.

Kariuki -quien elogió el desempeño de los profesionales de la isla- dijo que seguirán los acuerdos y en particular existe la coincidencia en que pueden explorar nuevas áreas de cooperación.

En Kenia -nación ubicada a mil 600 metros sobre el nivel del mar en el este de África- laboran actualmente 100 profesionales de la Salud.

Distribuidos en los 47 condados de la geografía keniana, los galenos de la isla llegaron aquí en junio del pasado año.

Su objetivo es ayudar a mejorar el sistema de salud y alcanzar una cobertura universal en correspondencia con los postulados de la Organización Mundial de la Salud (OMS), según las autoridades de Nairobi.

Tras arribar anoche a esta capital, la vicepresidenta de los Consejos de Estado y de Ministros, dialogó con una representación de la Brigada Médica.

Hablaron sobre el choque con una realidad sanitaria muy diferente a la de Cuba, la presencia de enfermedades ya erradicadas en el país caribeño, la complejidad de la laborar que realizan dada las características de una nación étnicamente diversa.

A su vez, se refirieron a la acogida de la población. Todos quieren ser atendidos por los médicos cubanos, explicó el coordinador de la misión, doctor Damodar Peña.

Justo esta composición por etnias determina que el país sea multilingüe, con muchos idiomas utilizados dentro de sus fronteras.

De todos, el suajili y el inglés son los dos idiomas oficiales reconocidos por la ley, pero hay otras lenguas principales como el kikuyu y luhya que son los más hablados.

La vicepresidenta lamentó que no pudiese ver a cada uno de los colaboradores, justo por la dispersión dentro del vasto territorio de esta hermana nación africana. 'Les envío un beso grande, cuidense', expresó.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/187219-ministra-de-salud-de-kenya-se-entrevista-con-vicepresidenta-cubana>



**Radio Habana Cuba**